

RCEME GEMRC

Adj Derrick Fenton, CD

Après plus de 30 années de bons et loyaux services au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique du Canada (GEMRC), l'adjudant Derrick Fenton prendra sa retraite le 4 juin 2021.

En mai 1991, l'adjudant Fenton s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes à Moncton N.B. Suite à sa formation militaire de base la BFC Cornwallis, il entreprit son NQ3 comme technicien de véhicules à l'EGEMFC en septembre 1991.

Après l'obtention de sa qualification, il fut affecté à la direction des services techniques, compagnie de maintenance, à la BFC Gagetown, pour obtenir son NQ4 dans le cadre d'une formation en cours d'emploi. Il fut par la suite affecté à la section de VBC de 2^{ème} ligne en tant que membre d'EMR jusqu'à son inscription au cours de technicien de véhicules NQ5.

Il effectua son cours de technicien de véhicules NQ5 en mai 1996 et fut ensuite affecté à la section de récupération de la BFC Gagetown. Il compléta notamment le cours de conversion sur le Coyote et le VBL III. Au 2 RCR, il a participé à deux déploiements. Premièrement, dans le cadre de l'OP PALLADIUM en Bosnie-Herzégovine du 15 janvier au 15 juillet 1999, et ensuite à l'OP ECLIPSE en Éthiopie et Érythrée, du 29 Décembre 2000 au 14 juillet 2001.

En juillet 2004, il est promu au grade de caporal-chef et affecté à la BFC Petawawa au Royal Canadian Dragoons. Durant son affectation, il participa à de nombreuses XEC, dont une où il fut attaché au 3 RCR pour un exercice à Quantico, en Virginie. De plus, durant ce mandat, il sera affecté au groupement



WO Derrick Fenton, CD

After 30 plus years of dedicated and loyal service in the Canadian Armed Forces (CAF) and RCEME Corps, WO Derrick Fenton will retire on 4 June 2021.

In May 1991, WO Fenton enrolled in the Canadian Armed Forces in Moncton, NB. Upon completing his basic training at CFB Cornwallis, he started his QL3 as a Vehicle Technician (Veh Tech) at CFSEME in September 1991.

Once completed, he was posted to CFB Gagetown, Technical Services Branch, Maintenance Company to complete his QL4 On-the-Job-Training. He completed his QL4 OJT package and was posted to 2nd Line AFV section as a MRT member while he waited to be course loaded on to his QL5 Vehicle Technician course.

He completed his QL5 Veh Tech course in May 1996 and was posted to Recovery section at CFB Gagetown. In June of 1997, he was posted to 2 RCR. During this posting, he completed the Coyote Conversion course and LAV III to name a couple. While at 2 RCR he deployed twice. First was Op PALLADIUM in Bosnia-Herzegovina 15 January -15 July 1999 and then Op ECLIPSE to Ethiopia-Eritrea 29 December 2000 - 14 July 2001.

In July 2004, he was promoted to the rank of Master Corporal and was posted CFB Petawawa to the Royal Canadian Dragoons. During this posting, he completed many FTXs which includes being attached to 3 RCR for an exercise in Quantico Virginia. Also during this



Arte et Marte

RCEME GEMRC

tactique du 1 RCR ou il prendra part à un déploiement en Afghanistan en tant que commandant de l'EMR, Roto03-06. En 2008, il est affecté au 2 Pon PM en tant que cmdt de la maintenance.

En juillet 2009, il est promu au grade de sergent et il est à nouveau affecté à la BFC Gagetown au 4e Régiment d'appui du génie en tant que sgt de production. Il occupa ce poste seulement pour une année, pour ensuite devenir adj d'admin. Promu en juillet 2014 au grade d'adj, il fut affecté à la cie de maintenance des services techniques de la Base de soutien de la 5e Division du Canada en tant qu'adj de production. En août 2016, il est affecté au QG du centre d'instruction au combat comme gestionnaire de la norme de qualification et du plan d'instruction des techniciens de véhicule.

Derrick demeurera dans la région avec sa magnifique épouse Stacey. Il n'a pas de plans officiels à court terme, outre le fait de profiter du plein air, la pêche, chasser et frapper des balles de golf au terrain de golf de Gagetown. Il aimerait exprimer ces sincères reconnaissances envers toutes les personnes avec qui il a servi durant sa carrière.

La cérémonie officielle de départ à la retraite aura lieu au Bunker situé dans le centre commercial d'Oromocto, 1198, rue Onandaga, à Oromocto, NB (Pizza Delight) à 13:00 le 4 juin 2021. Si vous souhaitez envoyer des anecdotes ou des messages de félicitations, veuillez les transmettre à l'adj S. Benjamin par courriel, à l'adresse : Shane.Benjamin@Forces.gc.ca.

posting, he was attach posted to 1 RCR battle group and deployed to Afghanistan as an MRT commander roto 03-06. In 2008, he was posted to 2 MP PI as IC Maintenance.

In July 2009, he was promoted to Sgt and was posted back to Gagetown to 4 Engineer Support Regiment as the Production Sgt. He only held this position for a year then moved on to the Admin WO. In July 2014, he was promoted to the rank of WO and posted to 5 CDSB Gagetown, Technical Services Branch, Maintenance Coy as a production WO. In August 2016, he was posted again to Combat Training Headquarters as the Vehicle Technician Qualification Standard and Training Plan Manager.

Derrick will be staying in the local area with his beautiful wife Stacey. He has no official plans for the near future other than enjoying the great outdoors fishing, hunting, and beating golf balls around the Gage golf course. He would like to express his sincere gratitude to all those he has served with and for during his career.

The official Retirement Ceremony will commence at "The Bunker" located in the Oromocto mall, 1198 Onondaga St, Oromocto, N.B (Pizza Delight) at 1300hrs on 04 June 2021. If you wish to send any anecdotes or congratulatory messages please send them to WO S. Benjamin via email at Shane.Benjamin@Forces.gc.ca.



Arte et Marte